

# 66 Interview

## BALZAC

Blé tendre d'hiver

**Exploitant 600 ha entre les Deux-Sèvres et la Vienne, Jérémy et son associé ont testé la variété de blé BALZAC en production de G4 cette année.**

J'ai choisi ce blé car il est précoce et calé sur un cycle de l'orge, ce qui est parfaitement adapté à mes petites terres qui ont peu de réserve utile.

Durant la campagne, malgré une pression maladie forte cette année, j'ai trouvé que ce blé avait de l'envergure, de belles feuilles et un vrai potentiel.

J'attends de voir ses performances en rendement mais j'en referais sûrement l'année prochaine!



Jérémy CHEVALLIER

# Interview

## COMTESSE

Orge d'hiver à 2 rangs

**Exploitant dans la Haute-Marne, Jean-Baptiste cultive 150 Ha d'orges d'hiver dont 80 Ha de COMTESSE et il ne regrette pas son choix.**

C'est la 2ème année que j'introduis de la 2 rangs d'hiver dans mon assolement et j'en suis très satisfait. Cette année encore, COMTESSE me permet de sécuriser mon rendement calibré face aux aléas climatiques.

COMTESSE couvre rapidement le sol, a un profil sanitaire intéressant et une fin de cycle rapide : elle convient parfaitement à mes potentiels de sols hétérogènes.

Livrée au silo à la récolte, elle sera transformée en malt à 50km par Malteries Soufflet (Polisot).



Jean-Baptiste FLEURIOT & fils

# Interview

## SHREK

Blé tendre d'hiver

**Reconnaisable à sa couleur, SHREK s'est déjà fait remarqué en plaine en restant bien vert tout l'hiver.**

Exploitant dans la Marne, Thierry est satisfait de son blé SHREK, resté vert et sain sur la campagne difficile:

“Une zone témoin sans protection fongicide dans la parcelle m'a confirmé la bonne résistance de SHREK aux maladies, particulièrement cette année marquée par le retour de la pression septoriose !”



Thierry DETHUNE

# Interview

## CARROUSEL

Orge d'hiver

**A quelques km de La Rochelle, nous produisons de l'orge brassicole : cela fait maintenant 3 ans que nous cultivons CARROUSEL.**

Notre coopérative et le port de La Pallice nous permettent de valoriser notre orge en brasserie. C'est une opportunité que nous avons toujours saisie sur l'exploitation. Cette année, CARROUSEL représente 58 ha dont 6ha de production G4. Malgré des semis tardifs et une année difficile, la variété est restée saine et offre, une fois encore, une belle qualité de grain avec une moyenne de PS à 70 et un calibrage à 96%. Même si la tolérance JNO ne couvre pas les risques à 100%, c'est un bel atout.



Jérémy GASSUAU

# Interview

## CONSTEL

Orge d'hiver

**Depuis toujours, je suis intéressé par les nouvelles variétés particulièrement celles encore sous numéro.**

Bernard DEBOY, agriculteur dans la Marne nous fait part de son intérêt pour CONSTEL :  
"Cela fait maintenant 2 ans que je la cultive. Je l'ai choisie principalement pour sa tolérance JNO & son bon comportement face aux maladies, notamment en début de cycle. En effet, un seul fongicide à dernière feuille m'a permis d'être serein jusqu'à la récolte.  
Avec environ 90% de « brasserie », CONSTEL sécurise mon rendement calibré."



Bernard DEBOY

# Interview

## OLAF

Blé tendre d'hiver

**Après avoir testé OLAF cette année en G4, c'est un blé que je reconduis l'année prochaine en doublant mes surfaces !**

Alexandre, agriculteur en Seine et Marne, a cultivé OLAF pour la 1ère fois : OLAF a montré une belle tolérance aux maladies et à la verse. C'est un blé à semer tôt dans des terres profondes. Il offre un excellent comportement en tallage ainsi qu'une facilité de battage appréciable. Pour finir, j'ai apprécié ce blé qui a apporté, par rapport à la moyenne de mes blés 2024 +7 Qx de rendement et +5 points de PS..



Alexandre CONTAL